

# Suroso Ucapkan Terimakasih Kepada Dandim 0719/Jepara Letkol Inf Mokhammad Husnur Rofiq

Agung widodo - [JEPARA.INDONESIASATU.ID](http://JEPARA.INDONESIASATU.ID)

Nov 1, 2022 - 15:11



*Suroso (60), Mewakili Warga Dukuh Cumpleng, RT.01 RW.03 Desa Ujungwatu, Senin, 1 November 2022 Pagi Sengaja Menemui Tim Media Center TMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara Untuk Mengucapkan Rasa Terima Kasih Kepada TNI. Khususnya, Kodim 0719/Jepara.*

JEPARA- Salah seorang warga, Suroso (60), mewakili warga Dukuh Cumpleng,

RT.01 RW.03 Desa Ujungwatu, Senin, 1 November 2022 pagi sengaja menemui tim media center TMMD Reguler ke-115 Kodim 0719/Jepara untuk mengucapkan rasa terima kasih kepada TNI. Khususnya, Kodim 0719/Jepara karena dengan ikhlas datang melaksanakan kegiatan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) di Desa Ujungwatu, Kecamatan Donorojo, Kabupaten Jepara, Jawa Tengah.

Ungkapan terima kasih yang disampaikan oleh Suroso, bukan tanpa alasan. Salah satunya, terkait adanya TMMD di Desa mereka, masyarakat bisa kenal dan bersama-sama dengan TNI membangun desa agar perekonomian lancar.



"Sebagai orang tua di kampung, saya berterima kasih kepada TNI. Khususnya kepada Pak Dandim 0719/Jepara, Letkol Inf Mokhamad Husnur Rofiq karena sudah datang secara ikhlas membangun desa kami," ujar Suroso, Selasa (1/11/2022).

Kehadiran TNI di desanya membawa kesan tersendiri bagi masyarakat setempat. Diantaranya, pengalaman pertama bagi masyarakat bisa makan dan minum bersama dengan TNI. Bisa bercanda gurau dengan mereka (TNI\_red) sambil membangun kampung baik pembangunan jalan maupun membantu rehab rumah tidak layak huni (RTLH).





Diungkapkannya, bantuan tenaga TNI membantu warga desa ini dalam TMMD merupakan gambaran dan bukti kepekaan TNI kepada masyarakat.

“Apa yang dilakukan TNI di Ujungwatu ini sangat menentukan keberhasilan serta percepatan pembangunan baik sasaran fisik maupun nonfisik bagi desa kami,” terang Suroso.

Untuk diketahui, program fisik pembangunan betonisasi jalan program TMMD 115 Kodim Jepara sepanjang 1.010 meter menghubungkan dua Dukuh yakni Grobogan dengan Dukuh Cumpleng Desa Ujungwatu. Jalan yang menghubungkan dua dukuh tersebut diakui oleh Suroso, jalan strategis karena merupakan akses warga ke ladang.

Redaktur : JIS Jatmiko

Kontributor : JIS Agung